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宿題って何のためにあるの？ 

 今年の夏休みは宿題の分量を減らしました。特に作品募集は、習字・作文・ポスター・標語などすべて

の中から１点のみ応募にしました。お子さんの夏休みの宿題への取組はどうでしたか。好評だったよう

で「負担が減った」「じっくり作品づくりに取り組めた」という声をいただきました。その一方で、「学年

によって分量に差があった」という声もいただきました。夏休みは、ふだんなかなか時間がなくてできな

かったことに、じっくりと取り組んでほしいと思います。 

 さて、ふだんの宿題は何のためにあるのでしょうか。 

 宿題の目的は、①家庭学習の習慣（机に向かう習慣）をつけること、②基礎基本の内容の定着を図るこ

と、だと考えています。特に、①の机に向かう習慣は一生役に立つ習慣だと思います。たとえ宿題がなく

ても、「授業の続きを考えたい」「気になったからどうしても調べたい」「もっと練習したい」という子ど

もたちを育てていきたいと思います。宿題について、保護者のみなさんといっしょに考えていくきっか

けになれば幸いです。学校の「常識」を改めて見つめ直すシリーズ第１弾は、宿題でした。 

 

はんだ山車まつり １０月２８日（土）２９日（日） 

 ６年ぶりに３１輌の山車が勢ぞろいする「はんだ山車まつり」が近づい

てきました。子どもたちは、山車まつりを盛り上げるため、提灯への絵付

けを行いました。半田運河周辺の蔵のまち公園や市役所前に飾られます。

ぜひはんだ山車まつりに足を運んでみてください。 

 夏休みには、ラジオ体操や盆踊りなど地域の行事に参加する機会が多く

あったと思います。地域行事に参加するよさは何でしょうか。①日頃の学

校生活では体験できないことができ、貴重な学びの場となる、②伝統文化に興味や関心をもつことがで

きる、③学年や校種を超えたさまざまな年齢の人と交流することができる、と考えます。これらにより、

子どもたちはさらに成長することができます。地域の行事に積極的に参加して、「成岩のまちが好き」「半

田市が好き」という子どもたちに育ってほしいと思います。（校長 古市和臣） 

 

      ３年スーパーマーケット見学（9/11）         ４年南吉出前授業（9/22）                                   

 

  

  

  

 

 

 

 Ｃフェスタの見学をしました。スーパーマーケットの工夫を探

したり、バックヤードの見学をしたりしました。 

南吉記念館の館長さんから、南吉

さんのお話を聞きました。 
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